



Lunes 28 de Octubre de 2024



Encuentran con vida a parapentista chileno desaparecido en Caleta Buena tras intensa búsqueda aérea, marítima y terrestre

El hombre, de aproximadamente 40 años, fue localizado con apoyo de la FACH y Carabineros tras pasar la noche en un cerro cercano a Caleta Camarones.

En una exitosa operación de rescate, un parapentista chileno de aproximadamente 40 años fue encontrado con vida la mañana del sábado tras permanecer desaparecido desde la tarde del viernes en el sector entre Caleta Buena y Pisagua, en la comuna de Huala. El hombre se encontraba practicando parapente en la zona cuando se perdió contacto con él, lo que desató una búsqueda de gran escala que incluyó

medios aéreos, marítimos y terrestres.

Para la operación se contó con el apoyo del helicóptero de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), una patrulla marítima y personal de Carabineros, quienes trabajaron incansablemente para dar con el paradero del parapentista. El superintendente del Cuerpo de Bomberos de Pozo Almonte, Efraín Lillo, informó que el hombre logró escalar la ladera de un

cerro en las cercanías de Caleta Camarones, donde encontró refugio para pasar la noche.

El propio afectado envió un mensaje de audio a través de redes sociales durante la mañana del sábado, informando su estado y confirmando que se encontraba bien. Poco después, logró establecer contacto con los equipos de emergencia, quienes, con el helicóptero de la FACH,

procedieron a rescatarlo y trasladarlo al hospital de Iquique. Según los reportes iniciales, el parapentista se encuentra en buenas condiciones de salud.

Hasta el cierre de esta edición, la identidad del hombre no ha sido revelada, y las autoridades no han proporcionado mayores detalles sobre las circunstancias del accidente.

